



### **Anreise mit dem Auto**

Verlassen Sie die Autobahn A44 / Ausfahrt „Düsseldorf Flughafen“. Fahren Sie weiter Richtung „Ankunft“ und folgen Sie der Beschilderung Richtung „Airport City“. Das **MARITIM** Hotel Düsseldorf befindet sich direkt vor Ihnen.

### **Arrival by car**

Leave the motorway A44 at exit „Düsseldorf Flughafen“. Follow signs „Arrivals“ and then „Airport City“. The **MARITIM** Hotel Düsseldorf is now directly in front of you.

### **Anreise mit der Bahn**

Fahren Sie bis Station „Flughafen Düsseldorf Fernbahnhof“ und steigen Sie dort in den Sky Train. Verlassen Sie den Skytrain am Terminal C. Das Hotel liegt nach Verlassen des Gebäudes auf der rechten Seite.

Bei Anreise über Düsseldorf Hbf, erreichen Sie das Hotel mit der S-Bahn Linie S7. Die Endhaltestelle „Flughafen/Terminal“ ist durch einen direkten Terminalzugang mit dem **MARITIM** Hotel Düsseldorf verbunden.

### **Arrival by railway**

Take the train to „Flughafen Düsseldorf Fernbahnhof“ and change to the sky Train. Leave the sky train at the end of the line at „Terminal C“. Guests with arrival via „Düsseldorf Hbf / main station“ change at „Düsseldorf Hbf / main station“ to the tram S7. The S7 is travelling directly to the „Düsseldorf Flughafen Terminal C“. Please use the direct access from „Düsseldorf Flughafen Terminal C“ to **MARITIM** Hotel Düsseldorf.

### **Anreise mit dem Flugzeug**

Vom Terminal C gelangen Sie über einen direkten Terminalzugang in das **MARITIM** Hotel Düsseldorf.

### **Arrival by plane**

Please use the direct access from „Düsseldorf Flughafen Terminal C“ to **MARITIM** Hotel Düsseldorf.